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Protokoll der vierten ordentlichen Sitzung des 7. Studierendenparlaments der Hochschule 
Geisenheim University am 17. Juni 2019 um 19.00 Uhr in Geisenheim, HS 9 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

• Eröffnung der Sitzung durch den Präsidenten des 7. Studierendenparlaments Hannes Wolf 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• 13 von 15 StuPa-Mitgliedern sind anwesend 

Anwesend: Vivien Holzmann, Jonas Hirn, Alexandra Köhler, Hannes Wolf, Alice Sayn-

Wittgenstein, Phuc Le, Nara von Storch, Felix Graß, Maria Deckers, Friederike Duhme, Tim 

Anhäusser, Pascal Gerhäusser, Henri Kloppisch 

Abwesend: Selmar Renner, Friederike Ammon 

• Beschlussfähigkeit ist gegeben 

• Gäste: Philipp Hawranek (AStA), Franz Wernitsch (AStA), Johannes Römer 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und Protokollführung 

• Die Sitzung wird von Hannes Wolf geleitet. Protokollant ist Jonas Hirn. 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung  

• Das Protokoll vom 21.05.2019 wird einstimmig genehmigt 

TOP 5 Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnungspunkte  

o Wahl- und Finanzordnung als TOP 6 

o AStA-Feedback als TOP 7 

werden auf der Tagesordnung ergänzt. 

• Die ergänzte Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

TOP 6 Wahl- und Finanzordnung 

• Die Wahlordnung, die im letzten StuPa beschlossen wurde, ist nun von der Justiziarin 

abgesegnet und liegt dem Präsidenten der Hochschule Herr Schultz vor. 

• Hauptsächliche Änderungen der Finanzordnung: 
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o Der angestrebte Nothilfe-Fond für Studenten wurde nicht genehmigt, das 

Studentenwerk hat aber ein entsprechendes Angebot für Studenten. 

o Die Aufwandsentschädigung des AStA wird an den Mindestlohn angeglichen 

o Die Aufwandsentschädigung für das StuPa beträgt nun 9€/h 

o Handkassen-Betrag des AStA wurde von maximal 500€ auf maximal 1500€ erhöht 

o Weitere Änderungen waren vor allem redaktionell und nicht inhaltlich 

 

TOP 7 AStA 

• Anregung von Franz Wernitsch: Credit Points für Soziales Engagement 

o Diskussion zur Vergütung mit Credit Points 

o Passender Zeitpunkt vor Re-Akkreditierung 

o Soll zu mehr Engagement motivieren 

o Projekte anbieten, um die man sich bewerben kann 

o Weitere Thematisierung bei Gespräch AStA+StuPa+Präsidium 

• Kooperation für StuPa-Cafe 

o Franz und Philipp wollen Jugendzentrum in Geisenheim eröffnen 

o Mögliche Räumlichkeit für Studierenden-Café 

o Soll Kommunikation Geisenheim – Studierende stärken 

 

TOP 8 Filmabend & Nachhaltigkeit 

• Arbeitsgruppe gibt Feedback und ist, bis auf techn. Probleme zufrieden 

• Nachfrage nach Wiederholung vorhanden, Newsletter gut angenommen 

• Frau Diermeyer organisiert das nächste Treffen 

• Feedback aus dem Gespräch innerhalb des StuPas 

o Frau Diermeyer bot finanzielle Unterstützung an, am Ende hat doch AStA finanziert 

o Veranstaltung sehr kurzfristig und terminlich ungünstig 

o Organisation nicht komplett, viel spontaner Einbezug des AStA 

o Aber insgesamt gute erste Erfahrung, Besserung beim nächstem Mal erwartet 

• Anreize: 

o Experten zum Thema einladen 

o Moderation für eine thematische Diskussion 

o Workshop zur Erarbeitung von Maßnahmen/Aktionen an der Hochschule 

o Sozialreferat des AStA mit einbinden 

• Weitere Filmabende im nächsten Semester angedacht 

TOP 9 Treffen mit Präsidium 

• Medien-Center-Problematik ist bekannt und wird versucht zu beheben 

• Gründerzentrum Geisenheim als Start-Up/Kooperationshilfe mit Unternehmen, und 

Austausch mit der European Business School 

• Ausschuss für Lehre und Studium (LuSt) wird im Senat gewählt und ist daher absolut 

demokratisch besetzt, entgegen der Vermutung. Problematisch ist allerdings die 

mangelhafte Kommunikation der Möglichkeit zur Kandidatur. 
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Das soll bei nächster Wahl aktiver beworben werden. 

Auch an „Warteliste“ für StuPa-/Senatsbewerber. 

TOP 10 StuPa-Dokumente 

• Die Weitergabe der Dokumente des AStA und des StuPa über Dropbox funktioniert weniger 

gut. 

Hannes stellt Trello als Tool für Organisation der Arbeit des Parlaments vor. 

Vorschlag wird vom gesamten StuPa angenommen. 

Hannes kümmert sich um die Einrichtung des Tools 

TOP 11 Finanzierung der StuPa-Umfrage 

• Die bereits publizierte Umfrage zur Meinung der Studenten zur Hochschule wurde 

versehentlich in einem Probe-Account erstellt und veröffentlicht. 

• Die Auswertung der Ergebnisse verlangt jetzt ein Konto, bei dem je nach Anzahl der 

Datensätze unterschiedliche Gebühren fällig werden. 

• Bei der jetzigen Anzahl der Antworten beläuft sich also auf 35€ für die englische Umfrage 

und 239€ für die deutsche Umfrage. 

• Es besteht die Möglichkeit für beide Umfragen 25€ zu bezahlen und deutlich weniger 

Antworten zur Auswertung zu bekommen 

• Nach Diskussion wird entscheiden die Ergebnisse aufgrund der hohen Kosten zu verwerfen, 

die Umfrage in einem Free-Tool neu zu programmieren und die Studenten erneut bitten den 

Fragebogen auszufüllen. 

(Stimmen: 4 für zahlen, 2 für teilweise Auswertung, 5 Stimmen für Neuauflage, 1 Enthaltung) 

TOP 12 Anträge 

• keine 

TOP 13 Verschiedenes 

• Mensa-Ausschuss 

o Mäßige Kommunikation intern, kein Fortschritt 

o Alice im nächsten Semester im BPS 

o Neuwahl des Ausschusses bei nächster Sitzung 

• AStA-StuPa-Präsidium Gespräch soll stattfinden 

o Gesprächsbedarf zum Thema Alkoholkonsum, Suchtberatung kommunizieren 

• Pascal legt Mandat nieder (Bachelor-Abschluss) 

o Vivien rückt für ihn im Senat nach und verlässt damit die Arbeitsgruppe 

Nachhaltigkeit. Evtl. Neubesetzung in nächster Sitzung 

Ende der Sitzung 

Ende der Sitzung um 21.30 Uhr (Sitzungsdauer 2,5h) 

Nächste Sitzung und Termin für Treffen mit Präsidium wird abgestimmt über Doodle-Link 


